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Il retroscena

Universiadi, il giorno della verità De Luca aspetta lo
sblocco dei fondi
Pressing su De Vincenti per i 100 milioni promessi dall' ex premier

Bagnoli, ma non solo. La missione del ministro
per  la Coesione terr i tor iale Claudio De
Vincenti, in città per il vertice istituzionale con
Comune e Regione sul futuro dell '  area
occidentale, è un' occasione importante per il
presidente della giunta campana Vincenzo De
Luca, che con il governo nazionale ha in
sospeso una serie di questioni cruciali. I
rapporti tra De Vincenti e De Luca sono
positivi e cordiali. Ministro e governatore sono
in costante contatto, così come tecnici e
funzionari che lavorano sull' asse Roma
Napoli nel tentativo di accelerare al massimo
le procedure del Patto per la Campania.
Da questo punto di vista i risultati, ha spiegato
di   recente  lo stesso De Vincent i ,  sono
incoraggianti.
A  p reoccupare   la  Reg ione è   invece   l '
o r gan i zzaz i one  de l l e  Un i ve r s i ad i ,   i n
programma all' ombra del Vesuvio nel 2019,
su cui De Luca ha investito molto, sia dal
punto di vista economico che politico. Per far
deco l la re   la  macch ina  de i  p repara t iv i
occorrono 100 milioni, quelli che il governo
Renzi si era impegnato a stanziare e che
invece  a l  momen to  non   sono  anco ra
disponibili. Da qui l' allarme lanciato da De
Luca, fatto proprio anche dal presidente dell'
Agenzia per   le  Univers iad i ,  Raimondo
Pasquino: «Senza queste risorse i Giochi rischiano di saltare perché non sarà possibile ristrutturare
molti degli impianti sportivi che necessitano di lavori urgenti e fondamentali», è la loro tesi. E allora l' ex
sindaco di Salerno confida proprio nell' aiuto di De Vincenti, che è anche ministro del Mezzogiorno, per
arrivare rapidamente allo sblocco dei fondi, attesi in Campania come la manna dal cielo. Il tempo, infatti,
stringe: all' appuntamento mancano due anni ma bisogna partire subito con le procedure tecnico
amministrative, lunghe e complesse, perché vanno ammodernati e attrezzati quasi 50 impianti, tra i
quali lo stadio San Paolo, la piscina Scandone, il Palavesuvio e il Palabarbuto.
L' altro fronte aperto con Roma riguarda la sanità. Il governatore ha spedito una lettera al premier Paolo
Gentiloni invitandolo a concedergli i poteri commissariali ma la strada per la Regione appare in salita: il
ministro della Salute Beatrice Lorenzin, che con De Luca ha avuto nelle scorse settimane un duro
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scontro, è orientata a non assecondare la richiesta della Regione e a mantenere lo schema dei
commissari esterni (anche se quelli attuali, Joseph Polimeni e Claudio D' Amario, potrebbero essere
sostituiti con altri tecnici). Non è la materia di De Vincenti, però per l' ex sindaco di Salerno è
fondamentale mantenere aperto un canale di comunicazione con il governo, specie ora che a Palazzo
Chigi non c' è più Matteo Renzi (con il quale comunque, com' è noto, i rapporti sono oggi tutt' altro che
idilliaci).
Ma l' incontro di stamane in Prefettura servirà anche a verificare quali siano i margini per ricucire lo
strappo tra sindaco di Napoli e presidente della Regione, che per la prima volta dopo settimane si
ritroveranno seduti attorno allo stesso tavolo. In seguito alle tensioni esplose nelle ultime settimane de
Magistris e De Luca si evitano e, se entrano in contatto, lo fanno solo per scambiarsi accuse reciproche.
Proprio i rapporti tesi tra i due hanno dato vita ad una situazione kafkiana in occasione dell' ultima visita
in città di De Vincenti: in Prefettura, dopo gli incontri (separati) dell' ex pm e dell' ex sindaco di Salerno
con il ministro sui Patti per Napoli e per la Campania, sono state organizzate addirittura due distinte
conferenze stampa.
Nelle scorse settimane, del resto, l' ex pm non ha risparmiato accuse al presidente della giunta
campana sui fondi europei, sulla gestione del teatro Trianon e sul futuro dello stadio Collana. I pontieri
sono in campo ma un eventuale chiarimento personale tra i due è subordinato ad una precisa
condizione: che si abbassino decisamente i toni. In questo senso durante la conferenza stampa con De
Vincenti in Prefettura de Magistris ad un certo punto ha detto di voler collaborare con la Regione per
chiudere i cantieri strategici, in primis quelli della metropolitana. Parole che non sono sfuggite a chi, tra
gli alleati di governatore e sindaco, vuole che si arrivi assolutamente alla pace. Dal canto suo De Luca,
dopo la debacle al referendum, sta cercando di mantenere un low profile. Alle accuse mosse dal primo
cittadino partenopeo la Regione non ha quindi praticamente mai replicato. Tranne quando de Magistris
ha attaccato frontalmente il governatore per la vicenda dei pazienti curati sul pavimento all' ospedale di
Nola. In quel caso a rispondere è stato il vicepresidente della giunta, Fulvio Bonavitacola («da de
Magistris disdicevole ironia»). Poi il silenzio, la quiete dopo la tempesta. Che il disgelo sia vicino? Lo si
capirà, forse, oggi al termine del vertice su Bagnoli.
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I debiti e le polemiche

Club della Staffa, Naldi: sul raddoppio di quote non
cedo
Lo scontro Accumulati un milione di debiti. Eventi e iniziative sportive non hanno coperto
tutte le spese

Alternative, alla Staffa, non ce ne sono.
Parola del presidente Toto Naldi, che sulla
delibera che raddoppia le quote degli iscritti
non intende arretrare di un millimetro. A nulla
sono bastate, insomma, le critiche sollevate
dal corpo sociale, né l' incontro informale tra
soci e consiglieri ospitato ieri dal club per
trovare un punto d' incontro. Incontro al quale,
in ogni caso, Naldi non ha preso parte: vuoi
perché arrivato tardi da Roma e vuoi perché
forse non lo riteneva necessario, deciso com' è
ad andare avanti per la strada tracciata.
«Stiamo parlando  spiega  di un atto dovuto,
di buona gestione: alternative non ce n' erano
e non ce ne sono. La delibera è valida e resta
tale. Casomai, mi aspetto solo che i l 19
febbraio i soci siano presenti in massa all'
assemblea per il bilancio. Così dimostreranno,
ancora una volta, il loro attaccamento al
circolo».
Una posizione prevedibile per chi conosce l'
imprenditore, che ritiene dal canto suo di aver
fatto tutto il possibile per salvare il salvabile
sia promuovendo eventi sportivi di livello sia
provvedendo di tasca propria con cifre a
cinque zeri. Ben diversa, però, la visione di
tanti soci che, soprattutto, non hanno mandato
giù il fatto che una decisione così impattante
sulle tasche di tutti sia stata calata dall' alto.
Del resto, si mormora tra i corridoi del club, a breve scadrà la concessione in virtù della quale la Coni
Servizi ha assegnato la struttura gratuitamente, e sebbene la recente visita di Malagò lasci ben sperare
quei settecentomila euro di debiti, tra gli altri, con l' erario impensieriscono i più avvezzi ai bilanci.
«Non è una cosa certa ma non sarebbe strano. Ed in una situazione come questa  spiega Mariano
Bruno nella sua duplice veste di socio e di consigliere segretario dell' Ordine dei Commercialisti di
Napoli  intravedo però diverse strade alternative: in primis un concordato, come si fa sempre, in ultima
analisi la creazione di una nuova associazione sportiva. In ogni caso, sarebbe stato giusto indire come
si fa in tutte le società un' assemblea sul bilancio preventivo / budget, in cui spiegare le singole voci e la
strategia. Soprattutto, penso che non basti un commercialista a far quadrare i conti, men che meno uno
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di noi che sarebbe parte in causa. Ci vuole un consulente terzo e indipendente che sia esperto della
materia, che quindi non sia legato a nessuno degli interessati».
Di diverso avviso, però, il consiglio: «L' incontro informale con i soci  spiega il consigliere Diego Di
Caterina  ha permesso un sano e costruttivo confronto ed ha dato la possibilità di spiegare la necessità
dell' aumento delle quote deliberato per ridurre i debiti e di far conoscere il netto miglioramento dei
risultati economici del 2016 rispetto agli ultimi due anni anche grazie ad un' attenta politica dei costi ed
al contributo del personale che ha acconsentito ad una riduzione degli stipendi».
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PALLANUOTO A2 FEMMINILE  LA COSER VA KO

Acquachiara, a Civitavecchia c' è il primo successo
esterno

3   9   ( 0  3 ;   3  0 ;   0  3 ;   0  3 )   M E T À
SUPERMERCATI  COSER:  F ra t i ce l l i ,
Pipponzi, Sartorelli 1, Scifoni, Cicognani,
Foschi, Regoli, Luciani, Tortora V. 1, Mameli,
Cicoria, Coleine 1, Caricaterra. All. Del Duca
CARPISA YAMAMAY ACQUACHIARA:
Iaccarino, Esposito 3, De Magistris 2, Ru molo,
Migl iaccio 1, Baranovicova, Mazzola 2,
Toraldo, Marino, Iavarone, Foresta 1, De
Bisogno, D' Antonio. All. Damiani.
ARBITRO: Boccia.
CIVITAVECCHIA. Prima vittoria esterna per la
Carpisa Yamamay, che a Civitavecchia supera
la Coser.  La super ior i tà  del la squadra
biancazzurra si manifesta già nel primo
parziale, chiuso dalla squadra di Damiani 03
grazie alle reti di De Magistris, Esposito e
Foresta. Poi le biancazzurre si bloccano e la
Coser ne approfitta per restituire il parziale e
pareggiare il conto (33).
Ma nella terza frazione l' Acquachiara riprende
a giocare su buoni livelli, torna a +3 con De
Magistris, Migliaccio e Mazzola (63) e non
incassa più nemmeno un gol fino al termine.

6 febbraio 2017
Pagina 41 Il Roma

FIN  Campania

5A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN  CRC

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132016




